



CURSO DE AGROECOLOGÍA PRÁCTICA

Del 9 de junio al 12 de julio, en colaboración con FOREM – CCOO Cuenca, realizamos un **Curso de Agroecología Práctica** en nuestras fincas. Ha sido un curso de 140 horas, de teoría y práctica, 22 sesiones de seis horas cada una, que se desarrollaron de lunes a viernes, y se realizaron en El Provencio (en el aula de “la Bodega” y en la huerta, viñas y olivar) y en la granja de Villares del Saz. Es un curso financiado por el SEPECAM y el Fondo Social Europeo y gratuito para todas los 31 alumnos que han participado de todas las provincias de la región.

Ha estado dividido en 4 módulos:

Módulo 1: Introducción a la Agroecología, de 20 horas.

Módulo 2: Fertilidad del Suelo, de 50 horas, 20 de ellas prácticas.

Módulo 3: Técnicas de cultivo y control de plagas y enfermedades, de 50 horas, 20 de ellas prácticas.

Módulo 4: Comercialización y Certificación de Producción Ecológica, de 20 horas.

Nuestro propósito con este curso ha sido abrir la puerta a aquellos nuevos pobladores que quieren volver al medio rural y dedicarse a la agricultura desde el prisma de la agroecología. La vuelta al campo, las labores tradicionales, la soberanía alimentaria, son herramientas, que nos pueden ayudar a mejorar nuestro futuro y el de los que vienen detrás.

